



Bauherr	Stadtgemeinde Braunau am Inn
Baukosten	rund 1.550.000,- netto
Nutzfläche	577 m ² gesamt
Bauweise	Betonholwandelemente m. Brettstapeldecke

Das neue Gebäude wurde an der Hangkante des Grundstückes ausgerichtet und ist somit gleichzeitig Stützbauwerk für das dahinterliegende Grundstück. So bildet sich ein großzügiger Vorplatz vor den Garagen, der unter anderem für Übungszwecke verwendet werden kann. Das Feuerwehrgebäude besteht überwiegend aus Stahlbeton, welcher dem Gebäude einen massiven Charakter verleiht und die Funktion als Hangbauwerk unterstreicht. Das Erdgeschoß beinhaltet 3 Fahrzeugstellplätze und eine Waschbox im Garagenbereich. Der Schlauchturm wurde nach hinten zur Hangkante versetzt, um die Höhe optisch zu drücken. Der „Büroteil“ beinhaltet im Erdgeschoß Einsatzzentrale, Umkleiden, sowie alle Sanitärbereiche. Im Obergeschoß befinden sich Schulungsräume für Erwachsene und Jugend und Lager- und Archivräumlichkeiten.

